## Amélioration de la qualité du droit : le SGG lance la 2ème édition de son programme de formation continue en la matière



Dans le cadre de la mise en œuvre des mesures relatives à son chantier stratégique lié à « l'amélioration de la qualité du droit », le Secrétariat Général du Gouvernement (SGG) a lancé lundi 23 octobre 2023, en partenariat et en coordination avec l'Institut Supérieur de la Magistrature, la 2ème édition de son programme de formation continue visant à améliorer la qualité des textes juridiques, au profit des conseillers juridiques et cadres administratifs du SGG, ainsi que des responsables et cadres juridiques relevant de plusieurs départements ministériels.

Ce programme de formation organisé pour la deuxième année consécutive, a pour objectif le renforcement des compétences de plus de 70 cadres juridiques en matière d'élaboration et d'étude des textes juridiques à travers l'appropriation des mécanismes d'amélioration des textes juridiques. Une attention particulière y est accordée aux thématiques de la consolidation/actualisation des textes juridiques, à l'étude d'impact, à l'importance du rôle du Parlement et de la jurisprudence dans l'amélioration de la qualité du droit.

A cette occasion, M. Bensalem Belkourati, directeur Général de la législation et des études juridiques au SGG, a affirmé que cette initiative vise l'accompagnement des grands chantiers enclenchés par le Gouvernement dans plusieurs domaines qui requièrent l'élaboration des

textes juridiques. Elle traduit ainsi la volonté indéfectible du SGG d'améliorer la qualité du droit dans un contexte caractérisé par une forte demande de l'information juridique. Dans ce sens, M. Belkourati a souligné que la nécessité de disposer d'un produit juridique de qualité est devenue une demande urgente pour les acteurs économiques et sociaux et que la sécurité juridique constitue aujourd'hui un des piliers fondamentaux pour atteindre les objectifs du Nouveau Modèle de Développement (NMD) et pour l'accompagnement des grands chantiers de réforme menés par Sa Majesté le Roi Mohammed VI que Dieu L'assiste.